



SANTIAGO 25 APÓSTOL Julio

Patrono de nuestra ciudad, fundada como **Santiago** de la Nueva Extremadura en 1.541, y comparte con la Virgen del Carmen el patronazgo del país

Se le llamaba el Mayor, para distinguirlo del otro apóstol, Santiago el Menor. Santiago era uno de los tres preferidos de Jesús, junto con su hermano Juan y Pedro, quienes presenciaron la transfiguración del Señor. Era el más atrevido, valiente y fue el primer apóstol que murió mártir, decapitado por orden de Herodes, por proclamar su fe en Jesucristo.

El 2 de enero del año 40, la Virgen María, que aún vivía en carne mortal, se le apareció a Santiago estando en Zaragoza y le pidió al Apóstol que le construyera una iglesia, con el altar en torno al pilar donde estaba de pie. Desapareció la Virgen y quedó ahí el pilar. Ahí mismo Santiago edificó la primera iglesia dedicada en honor a la Virgen Santísima, Santa María del Pilar.

La Catedral de Santiago de Compostela es considerada su principal Santuario, a donde peregrinan miles de personas cada año, deseosas de recorrer el Camino de Compostela.



Recémosle a San Santiago para que nos ayude a llevar la palabra de Dios tal cual él lo hizo, a nuestros hijos, nietos, amigos, a nuestro trabajo